



22. Januar 2025

Sehr geehrte Frau Kollegin, sehr geehrter Herr Kollege,

in einer Zeit, in der die Berufswahl für junge Menschen immer anspruchsvoller wird, stehen viele Schülerinnen und Schüler vor der Herausforderung, aus einer Vielzahl an Ausbildungs- und Studienmöglichkeiten den richtigen Weg zu wählen.

Für sprachlich begabte Jugendliche bieten wir an unserer Berufsfachschule für Fremdsprachenberufe eine ausgezeichnete Ausbildungsmöglichkeit zum/zur

staatlich geprüften Fremdsprachenkorrespondent/in

mit der Fachrichtung Wirtschaft.

Unser Ausbildungsangebot kombiniert fundierte Fremdsprachenkenntnisse mit praxisnahen kaufmännischen und interkulturellen Kompetenzen und bietet damit beste Perspektiven auf dem Arbeitsmarkt: Vom exportorientierten Unternehmen über Kanzleien und Fluggesellschaften bis hin zu einer Weiterqualifizierung als Dolmetscher/in, Übersetzer/in oder Fachlehrkraft. **Auch ein Auslandspraktikum mit Erasmus+ ist während bzw. nach der Ausbildung möglich!**

Wir laden Sie herzlich ein, Ihre Schüler/innen und deren Eltern auf unsere nächsten Informationsveranstaltungen hinzuweisen:

Samstag, 15. Februar 2025 um 11:00 Uhr

Samstag, 22. März 2025 um 11:00 Uhr

Während der Veranstaltung präsentieren wir die Inhalte und Ziele der Ausbildung, stellen Berufsfelder und Karrieremöglichkeiten vor und beantworten alle Fragen rund um den Beruf des/der Fremdsprachenkorrespondent/in.

Nähere Informationen zu unserer Ausbildung finden Sie auch auf unserer Homepage: www.berufsfachschule-augsburg.de. Bei Interesse stellen wir Ihnen gerne Flyer oder Informationsmaterial in Druckform zur Verfügung. Unsere muttersprachlichen Lehrkräfte können auch direkt an Ihrer Schule eine kurze Präsentation unseres Ausbildungsprogramms anbieten.

Für weitere Fragen stehe ich Ihnen telefonisch unter der Rufnummer 0821 343320 sowie per E-Mail (bfs@inlingua-augsburg.de) gerne zur Verfügung.

Wir freuen uns darauf, gemeinsam mit Ihnen die Zukunft sprachlich talentierter Jugendlicher zu gestalten.

Mit freundlichen Grüßen

inlingua Berufsfachschule

Philip Blain
Schulleiter